

Frohe Weihnachten und alles Gute im neuen Jahr 2025

Liebe Bürgerinnen und Bürger aus Nordheim und Nordhausen,

in wenigen Tagen ist Weihnachten – für viele das wichtigste und schönste Fest des Jahres. Doch können wir dieses Fest unbeschwert feiern, wenn wir an die Herausforderungen denken, die uns das vergangene Jahr gebracht hat?

Anhaltende Kriege mit weltweiten Auswirkungen stellen nicht nur die globale Stabilität, sondern auch unsere Sicherheit in Frage. Der Abbau von Arbeitsplätzen sorgt bei vielen Menschen für Unsicherheit und die bange Frage, ob sie selbst betroffen sein könnten. Und ernsthafte Krankheiten führen uns schmerzlich vor Augen, wie wertvoll Gesundheit ist – ein Geschenk, das sich leider nicht unter den Weihnachtsbaum legen lässt.

Doch trotz all dieser Sorgen gibt es auch viel Grund zur Freude und Dankbarkeit. Die Gemeinde Nordheim hat die Herausforderungen des Jahres 2024 gut bewältigt. Dies ist vor allem dem Zusammenhalt und dem Engagement vieler Menschen zu verdanken, die mehr tun, als sie müssten. Hilfsbereitschaft und ehrenamtliches Engagement sind unverzichtbare, gelebte Werte, die unsere Gemeinschaft stärken.

Allen, die in diesem Jahr auf vielfältige Weise zum Gemeindeleben beigetragen haben, sage ich sehr herzlichen Dank. Ihr Einsatz ist eine tragende Säule unseres Miteinanders. Bitte bringen Sie sich auch weiterhin ein, denn die Zeichen der Zeit deuten darauf hin, dass uns in naher Zukunft weitere Herausforderungen bevorstehen.

Wir alle haben es in der Hand, durch unser Handeln zu einem friedlichen und harmonischen Miteinander beizutragen und unsere Gemeinde voranzubringen. Lassen Sie uns weiter gemeinsam daran arbeiten, unsere Gemeinde zu gestalten. Dann können wir zuversichtlich in die Zukunft schauen.

Ich wünsche Ihnen allen ein schönes Weihnachtsfest sowie einen guten Start in das neue Jahr 2025.

Es grüßt Sie freundlichst

Ihr



Volker Schiek
Bürgermeister

